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 Com mais de 50 anos de atuação, a Federação das Associações Empresariais de Santa
Catarina (FACISC), é a maior representatividade do setor produtivo catarinense, destacando-
se pela sua abrangência e pela representação de diversos setores, como indústria, comércio,
serviços, turismo, entre outros.

 Com a maior capilaridade do estado, a FACISC congrega mais de 42 mil empresas
distribuídas em todo o território catarinense, por meio de suas 149 Associações
Empresariais presentes em mais de 254 municípios.

 Com o objetivo de fomentar a integração e a representatividade empresarial por meio do
associativismo, e visando criar um ambiente favorável para os negócios e o desenvolvimento
sustentável, a FACISC destaca-se como protagonista na discussão de diversos temas
empresariais, como infraestrutura, tributos, meio ambiente e segurança. Vale ressaltar seu
papel de apoio aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável junto ao setor empresarial.

 Todas as ações da entidade são guiadas pelos seguintes princípios:
Melhoria contínua da infraestrutura;
Fiscalização na aplicação dos recursos públicos;
Redução e simplificação da carga tributária;
Fortalecimento da relação entre entidades empresariais e o meio político;
Desenvolvimento econômico sustentável;
Redução e otimização da máquina pública.

SISTEMA FACISC



 

  A Associação Empresarial de Pomerode – ACIP foi fundada no dia 16
de outubro de 1979, com o objetivo de representar a classe empresarial
do município de Pomerode na busca de suprir seus anseios e as
necessidades, bem como, atuar junto as Autoridades e Entidades
representativas aos níveis Municipal, Estadual e Federal, no intuito de
contribuir para o desenvolvimento econômico e social do Município de
Pomerode.

 Hoje a ACIP consolidou-se como apoiadora das empresas associadas e
da livre iniciativa, colocando-se como entidade consultiva e prestadora
de diversos serviços. Atua nos conselhos Municipais da Prefeitura,
representando os interesses do empresário Pomerodense e
contribuindo para o desenvolvimento sustentado do Município de
Pomerode.  

 

 
 

 
 

 

 

 

ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE
POMERODE - ACIP



INFRAESTRUTURA E
MOBILIDADE URBANA 

       Estimular a criação de mais moradias para os trabalhadores. A falta de
mão de obra é um desafio crescente que pode ser mitigado ao oferecer
condições do trabalhador fixar sua residência na cidade, dessa forma
temos uma vantagem a mais em relação as demais cidades.
 Existes cases de sucesso nesse tema em nosso Estado, que o poder
municipal pode utilizar como exemplo de implantação.
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PLEITOS PRIORITÁRIOS

2      Construção de mais pontes ligando a rua Luiz Abry com a Hermann
Weege (ponte no corpo de bombeiros, por exemplo) 

3        Melhoria na padronização de passeios (calçadas). Definição de mais
pontos de ônibus e criação de baias, para que estes não fiquem em cima
da via durante o tempo de embarque e desembarque.

4       Incentivo de mais uso do transporte público, para termos menos carros
circulando na rua, inclusive com numeração ou outra forma precisa de
identificação dos pontos de ônibus, para uma melhor orientação aos
usuários.

5        Alargamento das ruas do interior da cidade. Existem rotas alternativas
que, se fossem mais largas, poderiam ser aproveitadas pelo transporte em
geral. Citamos como exemplos, as seguintes vias (e vias adjacentes): Rua
Dr. Wunderwald; Rua Ribeirão Lubtke, e, Rua Vale do Selke.

6        Criação de uma rota alternativa de caminhões fazendo uma extensão
da Rua Mato Grosso, direto até no bairro Wunderwald, desviando assim os
caminhões da área central.



EDUCAÇÃO 

PLEITOS PRIORITÁRIOS

    Realização de rodízios entre professores para
que, durante as capacitações, creches e escolas
possam continuar os atendimentos normais,
sem a interferência de fechamento das
entidades para a comunidade.

SAÚDE
E

 .. Implementação de rodízios de funcionários
nos postos de saúde, para que possam funcionar
de forma integral e atender melhor a demanda
da comunidade.

1

2

  Implantação do contra turno na educação
fundamental, para aumentar a produtividade e
estabilidade de emprego no País. 
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TURISMO E
LAZER

PLEITOS PRIORITÁRIOS

      Implementação de uma lei contra a
poluição visual, eliminando outdoors  outras
formas de publicidade excessiva, com a
finalidade de tornar a cidade visualmente
mais agradável para seus moradores e
turistas, além de aumentar a segurança no
trânsito.



 

 

 

 

Presidente da ACIP – Associação
Empresarial de Pomerode

                                                      
Fredi Zmazek Goede

Prezados Candidatos:

   A Associação Empresarial de Pomerode sempre pensa em
ter uma Pomerode cada vez melhor. Cada vez mais ordeira e
principalmente facilitar o dia a dia do Pomerodense.
   No intuito de ajudar e direcionar seu planejamento para a
próxima administração municipal pediu aos nossos 421
associados que nos indicassem suas cinco principais
prioridades. 
   Nós chamamos este programa de VOZ ÚNICA, já usado em
âmbito estadual nas 3 últimas eleições e agora passa a ser
usado como ferramenta nas eleições municipais. 
 Houveram solicitações nas áreas da Saúde, Educação,
Mobilidade, Infraestrutura e Turismo. 
   Nós indicamos no VOZ ÚNICA as principais prioridades, o
que demonstra que conseguimos abranger uma grande
quantidade de associados, “eleitores”, envolvidos na
pesquisa.
  Nossa única intenção é conseguir uma Pomerode melhor
para todos, e para alcançar isto estamos dando nossa
parcela de contribuição.

Abraços




